

Liebe Ann

„Briefe“ retten die Welt

Rein - Raus!

Wenn Sie einen Brief in diesen Postkasten einwerfen bekommen Sie sofort einen zurück - postwendend. Franz Rager widmet seine Installation „post for someone“ der wohl schönsten Form der Korrespondenz: dem Brief!

Im Zeitalter elektronischer Kommunikationsmittel werden Briefe immer häufiger durch „schnellere“ Medien ersetzt. Handschriftliches, liebevoll einparfümiert, mit Kussmund oder verschämt weggewischten Tränen versehen, gehört immer mehr der Vergangenheit an. Lassen wir den Brief nicht aussterben!

Ab 17.08.2009 im HAUS DER GESCHICHTEN am Pfarrplatz 18:
franz.rager@gmx.at

33 of (52) BRIEFE